

EKSPPOS

Kodim 0602/Serang Dukung Program Kartu Prakerja: Kolonel Inf Mulyo Junaidi Instruksikan Babinsa Terjun Langsung Ke Masyarakat

Aang Nopriyadi - SERANG.EKSPPOS.CO.ID

Aug 5, 2024 - 13:10



Serang, - Dalam upaya mendukung penyerapan program Kartu Prakerja yang

digagas oleh pemerintah, Komandan Kodim 0602/Serang, Kolonel Inf Mulyo Junaidi, mengeluarkan perintah kepada seluruh Bintara Pembina Desa (Babinsa), khususnya di wilayah Kecamatan Ciomas, Kabupaten Serang, Provinsi Banten.

Komandan Koramil (Danramil) 0602-12/Ciomas, Kapten Inf Irwan Agustia, menindaklanjuti perintah tersebut, memerintahkan seluruh Babinsa untuk segera bergerak dan datang langsung menemui masyarakat di wilayah binaan masing-masing, Senin (05/08/2024).

Kapten Inf Irwan Agustia menyampaikan langkah ini diambil guna mempermudah, proses pendaftaran program Kartu Prakerja bagi masyarakat. Karena masih ada masyarakat yang belum mengetahui dan mengerti, bagaimana cara mendaftarkan diri untuk bisa mendapatkan program kartu prakerja.

"Kami berharap dengan kehadiran Babinsa, di tengah-tengah masyarakat, proses pendaftaran program Kartu Prakerja, dapat berjalan lancar dan tepat sasaran," ujar Kapten Inf Irwan Agustina.

Lanjutnya, Babinsa memiliki peran penting, termasuk dalam memberikan informasi dan pendampingan kepada masyarakat. Agar dapat memanfaatkan program ini, dengan sebaik-baiknya. Kegiatan ini, diharapkan dapat meningkatkan partisipasi masyarakat, dalam program Kartu Prakerja. sehingga mereka dapat memperoleh manfaat, dari pelatihan dan bantuan yang disediakan oleh pemerintah.

Ia juga menjelaskan, Babinsa akan melakukan sosialisasi, dan membantu masyarakat dalam melakukan pendaftaran. Secara langsung, termasuk memberikan penjelasan terkait persyaratan, dan tata cara pendaftaran.

"Dengan semangat gotong royong dan dedikasi yang tinggi, Babinsa Koramil 0602-12/Ciomas Kodim 0602/Serang, berkomitmen untuk terus mendukung berbagai program pemerintah, yang bermanfaat bagi kesejahteraan masyarakat," ungkapnya.

Babinsa sebagai ujung tombak teritorial, diharapkan dapat memberikan kontribusi nyata, dalam mensukseskan program Kartu Prakerja di wilayah Kecamatan Ciomas," tukasnya.

Program Kartu Prakerja merupakan salah satu program pemerintah, yang bertujuan untuk meningkatkan keterampilan, dan kompetensi tenaga kerja. Sehingga mereka lebih siap menghadapi dunia kerja, dan memiliki peluang yang lebih besar, untuk mendapatkan pekerjaan yang layak.